

Nueva instancia de capacitación para el fuero de la Justicia de Paz

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 11 Julio 2022 10:46



Se llevó a cabo recientemente en el salón principal de la Escuela Judicial, el cuarto encuentro del ciclo de “Conversaciones con la Justicia de Paz”, dónde los disertantes Alejandro Cano, Adrián Ortiz y el juez Jorge Luis Grassi, se refirieron a la utilización de las herramientas electrónicas, como el correo institucional, la firma digital y el Sip@j.

La importancia de estos encuentros, radica en la posibilidad de debatir y aunar criterios respecto de las modalidades de trabajo y gestión de los recursos disponibles.

De dicho encuentro surgieron respuestas a muchas inquietudes y propuestas de cooperación para la optimización de recursos informáticos con los que se cuenta, generándose un importante y valioso intercambio de ideas con los asistentes y el auditorio virtual